



## THÉRÈSE CARON BERGER, POIRIER

Le dimanche 29 décembre 1929 - Le dimanche 6 janvier 2019

Au CISSS Bas-St-Laurent - Hôpital d'Amqui, le 6 janvier 2019, à l'âge de 89 ans, est décédée madame Thérèse Caron, épouse en 1ères noces de feu monsieur Paul-Eugène Berger et en 2es noces de feu monsieur Gaétan Poirier. Elle demeurait à Sayabec.

Elle était la fille de feu monsieur Alphonse Caron et de feu madame Élisabeth Lévesque.

Madame Caron laisse dans le deuil.

ses enfants: Claire (Pierre), Jean (Lorraine), Michèle (Rémi), Simon, France (Michel), Roch (Sarah),

Steeve (Marie-Hélène);
ses 16 petits-enfants;
ses 16 arrière-petits-enfants;
son frère et ses soeurs : Rollande, Jean-Baptiste, Madeleine.

Elle laisse également dans le deuil, ses beaux-frères et ses belles-soeurs des familles Berger et Poirier, ses neveux et ses nièces, ses cousins et ses cousines, ainsi que de nombreux parents et amis(es).

La famille recevra les condoléances à la

Salle du Royaume des Témoins de Jéhovah 428, Route 132 Ouest Amqui

le samedi 12 janvier 2019, de 13 h à 14 h 15,

et suivra le discours biblique, à 14 h 30.

Les cendres de madame Caron seront inhumées au cimetière Saindon de Sayabec, samedi le 18 mai à 14 h 30

Ceux et celles qui le désirent peuvent envoyer des marques de sympathie.